
富士川町総合教育会議

次 第

日時：令和４年７月１３日（水）

午前１０時～

場所：教育文化会館３階会議室

１ 開 会

２ 町長あいさつ

３ 協議事項

（１）中学校統合の方向性について

（２）その他

４ 閉 会
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中学校統合の方向性について

会議名：富士川町総合教育会議

日 時：令和４年７月１３日（水）午前１０時から

場 所：富士川町教育文化会館３階会議室

１ アンケート結果

① 児童生徒

Ｑ．これまで、新しい中学校の校名、校歌の募集(ぼしゅう)や制服のアン

ケートをしましたが、増穂中学校と鰍沢中学校が一緒になると知った

時、あなたはどう思いましたか。

Ａ．期待していた・楽しみにしていた・・・３６．８％

心配であった・不安があった・・・・・３４．４％

わからない・・・・・・・・・・・・・２８．８％

② 保護者・教職員

Ｑ．第２次富士川町学校規模適正化基本方針では、新たな中学校を設置す

るとしましたが、どうお考えになりますか。

Ａ．理解できる・・・・・・・・・・・・・３０．７％

概ね理解できる・・・・・・・・・・・３７．０％

理解できない・・・・・・・・・・・・１２．４％

どちらともいえない・・・・・・・・・１９．９％

③ 町民

Ｑ．保護者教職員と同

Ａ．理解できる・・・・・・・・・・・・・４２．９％

概ね理解できる・・・・・・・・・・・３１．３％

理解できない・・・・・・・・・・・・１４．２％

どちらともいえない・・・・・・・・・１１．６％
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２ 対話集会

① 質問

・適正配置の「概ね６㎞以内」とは、どの程度の範囲か

・鰍沢中学校が統合した場合、現在の場所で小学校だけ存続していくのか

・増穂中学校と鰍沢中学校で学力の差はあるのか

・中学校統合はなぜ必要なのか

・小中一貫校という選択は検討したのか

・統合かどうかはいつ決めるのか

・小人数学習はどうなっていくのか

② 意見

・統合は理解できるが、校舎が遠くなるなら反対という声もあることをわ

かっておいてほしい

・自転車通学を認めてほしい

・児童生徒の安全対策を徹底してほしい

・建物にお金をかけるのではなく、ソフト面にお金を使ってほしい

・統合するメリットを最大限に活かしてほしい

・生徒数が増えても、全員が活躍できるように工夫してほしい

・児童生徒の思いを大切にしてほしい

・アンケートで「不安だ」と答えた子どもたちの思いを少しでも取り除い

てあげられるよう、交流の場を持てるような機会を与えてあげてほしい

・鰍沢小学校と鰍沢中学校を併せて、小中一貫校にしてほしい

・増穂中学校の中に鰍沢中学校が入るのではなく、新しい中学校としてほ

しい

・子どもを増やす施策を考えなくてはならないのでは


